



## **Décès d'Alban D'Amours – Une perte immense pour le Québec**

---

Québec, le 11 novembre 2025, l'Association des économistes québécois tient à offrir ses plus sincères condoléances à la famille et aux proches de Monsieur Alban D'Amours, à la suite de son décès.

Tout au long de sa carrière, M. D'Amours a consacré son énergie et son talent au développement économique et social du Québec. Professeur d'université, haut fonctionnaire, président du Mouvement Desjardins et président de commission publique, il a marqué chacune de ces fonctions par son engagement et son intégrité. Son ouverture d'esprit, son écoute, son approche humaine, son sens de la collectivité et son désir d'une société plus équitable ont contribué à faire progresser notre communauté. Il a été et demeure une grande inspiration pour ceux et celles qu'il a côtoyés.

À titre de président de l'Association en 1991 et 1992, M. D'Amours a fait preuve d'une grande générosité. Sa rigueur intellectuelle et ses talents de communicateur ont enrichi la profession, notamment par ses nombreuses interventions comme conférencier lors de nos activités. En reconnaissance de son apport exceptionnel, l'Association lui a décerné le titre de membre honoraire en 2010.

Son départ représente une perte considérable pour le Québec. Son héritage demeurera une source d'inspiration pour les économistes et pour tous ceux qui œuvrent au mieux-être collectif.

- 30 -

André G. Bernier, directeur général, [dg@economistesquebecois.com](mailto:dg@economistesquebecois.com)